

Ein Aktiver, auf der Bühne und auch dahinter

MORSCHEN. 15 Jahre ist Fritz Walpert Mitglied im Theaterverein. Dafür wurde ihm bei der Jahreshauptversammlung eine Auszeichnung zuteil. Walpert setze sich seit Anbeginn unermüdlich für die Belange des Vereins ein, heißt es in einer Pressemitteilung der Theatergruppe, und ist „eine unentbehrliche Stütze“.

Nicht nur, dass er aktiv im Vorstand mitarbeite, überdies habe er sein handwerkliches Geschick und seinen Ideenreichtum in unzähligen Stunden seiner Freizeit eingesetzt, um Kulissen oder Einrichtungen für den neuen Proberaum herzustellen. Auf der Bühne war er schon in vielen



Fritz Walpert

Rollen zu sehen. Kurz: Ohne ihn wären sie oft aufgeschmissen, heißt es in der Mitteilung.

Hans Mannel dankte Fritz Walpert für seine engagierte Vereinsarbeit und überreichte ihm eine gerahmte Zeichnung des Klosters Haydau.

Eine Änderung der Vereinssatzung, Vorstandswahlen und eine Ehrung standen bei der Jahreshauptversammlung der Theatergruppe Morschen an, teilten die Mörscher Laienschauspieler mit.

Laut der geänderten Satzung setzt sich der Vorstand künftig aus drei Vorsitzenden zusammen. Einstimmig wurde ein neuer Vorstand gewählt. Neuer Vorsitzender ist Hans Mannel, sein Stellvertreter ist Mario Thiel, dem gleichzeitig das Amt des Schatzmeisters obliegt.

Als weitere stellvertretende Vorsitzende fungiert künftig Birgitt Kiper, die auch Schriftführerin ist. Beisitzer der Theatergruppe sind Walter Thiel, Nicole Hoffmann, Renate Döring, Florian Mannel und Fritz Walpert. ALE/FOTO: ZAL